

2022年9月22日

各位家長

秋季社會見學延期通知

東京中華學校

感謝貴家長一直以來對學校教育及各項活動的支持。

因9月27日(二)日本政府舉行國葬，學校周邊及交通要道舉行大規模交通管制。東京都千代田區的國中、小學校接受教育委員會的通知，為了學生的安全考量，當日實施「線上授課」或「提早放學」等措施。

本校原定9月27日(二)實施秋季社會見學，因上述情形考量學生安全，秋季社會見學決定延至10月5日(三)實施。另9月27日(二)當天提早放學，敬請貴家長理解與配合。

記

1)秋季遠足變更日期:2022年10月5日(三) *實施內容相同沒有變更。

2)提早下課日時:9月27日(二)第3節(11時20分)下課後放學。

以上

2022年9月22日

保護者 各位

秋季社会見学延期のお知らせ

東京中華学校

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
います。

さて、9月27日(火)に予定していました秋季社会見学ですが、国葬が執り行われるため、10月5日(水)に延期させていただきます。当日は大規模の交通規制があり、千代田区教育委員会から小中学校の「オンライン授業」や「授業短縮」を検討する様通知があり決定いたしました。

つきましては、下記の通り変更させていただきます。急なご連絡となり大変申し訳ありませんが、ご理解いただけます様、よろしく願いいたします。

記

①秋季遠足変更日：10月5日(水) ※実施内容に変更はありません。

②授業短縮：9月27日(火)3時限(11時20分)終了後下校。

以上